



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April 2017

Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund

Alle meine Sinne erleben – und das im Kindergarten-Grundschul-Kind-Team

Wie auch in den vergangenen Jahren sind unsere zukünftigen Schulkinder aus den Kindergärten in der Zeit vor den Osterferien wieder bei uns in der Schule eingezogen. Die ersten Tage waren besonders spannend und aufregend. Den Weg zum Betreuungsraum, der Heimat der Kindergartenkinder in dieser Zeit, war schnell kein



Problem mehr. Auch die Toiletten und den Weg nach draußen auf den Schulhof konnten die zukünftigen Auenwaldler schnell wie im Schlaf finden. In diesem Jahr durften auch unsere Gäste unsere Bücherei besuchen und fanden auch diesen Weg schnell ohne Probleme. Mit großen Augen stöberten sie zwischen all den großen Auenwaldlern nach spannenden Büchern und konnten den einen oder anderen Leseschatz gleich mit in den Betreuungsraum nehmen, in dem er gerne vorgelesen wurde. Viele neugierige ehemalige Kindergartenkinder guckten auf dem Weg in die Klassenräume oder nach draußen auf den Schulhof immer wieder bei unseren Gästen vorbei. Denn die Schulkinder freuen sich mindestens genauso auf den Besuch ihrer ehemaligen ErzieherInnen und Kindergartenfreunde, wie die Kindergartenkinder sich auf die Zeit in der Schule freuen. Diese Freude ist für uns eine ganz besondere und die Zeit vor den Osterferien eine tolle Möglichkeit, den zukünftigen Schulkindern unsere Schule einmal ganz in Ruhe zu zeigen und besondere Momente schon gemeinsam zu erleben. So gehört auch immer ein gemeinsames Projekt zwischen Kindergartenkindern und Erstklässlern dazu. In diesem Jahr wurde der Kunstraum in einen Erlebnisraum zum Thema „Alle meine Sinne“ verwandelt.

Gemeinsam mit unserer Schullehrerin und einem Studierenden der Universität Flensburg, der auch schon in den vergangenen Jahren diese Projektzeit an unserer Schule mit viel Engagement durchgeführt hat, dürfen die Kinder verschiedene Spielangebote und Stationen zu diesen Themenbereich erleben. So gibt es ein Fotodosen-Hörmemory mit unglaublich vielen unterschiedlichen Höreindrücken, ein Aschenputtel-Spiel, bei dem nur mit den Fingern getastet, aber nicht mit den Augen geschaut werden darf oder ein Klingelball-Spiel, bei dem ein Ball nach Gehör von einem Kind zum nächsten gerollt werden soll. Viele weitere Angebote gibt es, die den Kindern viel Spaß bringen und die sie nur als Team gemeinsam erleben können. Besonders wichtig für alle Kinder ist der Stempel, den es am Ende einer erfolgreich bespielten Station gibt, den die Kinder stolz in ihren Pass eintragen dürfen.

Wir freuen uns, dass diese Zeit vor den Osterferien als Selbstverständlichkeit von allen Beteiligten wahrgenommen wird. Wir freuen uns auf unsere neuen Schulkinder, die wir im Sommer als Auenwaldler begrüßen dürfen und wünschen euch noch eine tolle Zeit im Kindergarten mit viel Freude und Spaß!

Für alle Auenwaldler MS